

Bordeaux, le 22 septembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

AU CŒUR DE LA MÊLÉE – La grande fête du rugby au CHU de Bordeaux

Dans le cadre de la coupe du monde de rugby, le CHU de Bordeaux et Pessac Rugby, en partenariat avec Bordeaux Métropole, s'associent pour proposer une grande fête du rugby au cœur des 3 groupes hospitaliers du CHU de Bordeaux.

AU PROGRAMME

Reportages possibles sur chaque site - Merci de contacter la direction de la communication



Le 27 septembre

Groupe hospitalier Pellegrin (Bordeaux), sur le parvis de l'hôpital des Enfants : installation d'un terrain de rugby gonflable pour les enfants hospitalisés ou venant en consultation. Animation assurée par les éducateurs de l'école de rugby, de 9h à 17h.

A l'hôpital Saint-André (Bordeaux) :

action de sport et santé, Rugby cardio tonic et relaxant, 3 séances de 45 mn, réservée aux professionnels de l'hôpital, animée par un éducateur d'activités physiques adaptées du club Pessac Rugby. De 12h30 à 15h30.

Le 28 septembre

Groupe hospitalier Haut Leveque – Hôpital Haut-Lévêque (Pessac) :

Organisation d'un tournoi de rugby à 5 au stade de l'hôpital Haut-Lévêque
Réservé aux professionnels du groupe hospitalier Sud et aux étudiants de l'IMS de Xavier Arnoz, animé par les éducateurs de l'école de rugby, de 17 h 30 à 19 h 30 (12 équipes sont constituées à ce jour)

« Dans la lumière de la Coupe du Monde, il nous fallait, à notre façon, remercier nos héros de première ligne, transmettre notre amour de ce jeu. Donner à cette vibration rugby du sens, du cœur à la mêlée ! »

Olivier Blanc, Président de Pessac Rugby

Pessac Rugby c'est 250 jeunes garçons et filles de 6 à 18 ans (école de rugby labélisé 2 étoiles). C'est aussi des féminines en fédérale 2, seniors régional 1, loisir, five et rugby tonic (section pilote santé de la FFR) – Plus d'infos : www.pessac-rugby.com